

M.S.M. / Guadalajara

Recientemente ha tenido lugar la presentación de una nueva Asociación, integrada en CEOE-CEPYME Guadalajara, se trata de la Asociación de Representantes Provincial de Artistas y Espectáculos en General (ARPAE) y que, ahora mismo, aglutina el 80% de las empresas del sector de la provincia de Guadalajara, pero esperan llegar al 100% de las mismas, según afirmó su presidente, Juan Luis Pajares, quien estuvo acompañado en la comparecencia ante los medios de comunicación para presentar la asociación, por el vicepresidente, Paco Lobatón, el secretario de la misma y los vocales de ARPAE, y que representaban a empresas como Ecoaventura, La Pirámide, Leader, Central, Pacme, la Bruja o Templo, entre otras que no han podido asistir.

El origen de esta nueva asociación, solicitada por los propios empresarios del gremio, es para evitar la competencia desleal, así

Nace la asociación ARPAE, vinculada al espectáculo

La Asociación de Representantes Provincial de Artistas y Espectáculos en General, estará integrada en CEOE-CEPYME Guadalajara y velará por la dignificación del sector

como impedir el daño que desde otras empresas se le esta haciendo a este sector.

Intereses

Así, la defensa de sus intereses, como reconoció Pajares, es uno de sus principales objetivos. A los que hay unir otros como fomentar el decoro y la dignidad de la profesión, tomar acuerdos conjuntos para comparecer ante los organismos públicos, así como defender los intereses de la asociación, entre los que se encuentran como confirmaron los miembros presentes en la presentación de la Asociación de



En la presentación estuvieron el presidente, vicepresidente, así como varios vocales./ Marta Sanz

Representantes Provincial de Artistas y Espectáculos en General, el hecho de conseguir que “se nos

pague en el tiempo acordado y no tengamos que ir detrás de facturas que tenemos sin cobrar desde

hace varios años”.

La garantía de calidad y profesionalidad serán otras de las marcas de iden-

idad de ARPAE, pues como se ha reconocido desde la Junta Directiva, “siempre hay una empresa detrás de un espectáculo y esta es el motor de que todo salga bien”.

Actuaciones

Una de las primeras actuaciones que desde esta nueva asociación se va a llevar a cabo, según su presidente Juan Luis Pajares, será la de remitir una carta a todos los ayuntamientos de la provincia de Guadalajara para presentarse y ofrecer sus servicios, pues “aunque en el día a día todos somos competencia, en el conjunto necesitamos actuar juntos para lograr más cosas y reivindicar que las empresas del gremio sean cada día más profesionales”, afirmó Juan Luis Pajares, presidente de ARPAE. Asociación que ha encontrado en la Confederación de Empresarios de Guadalajara un soporte para cubrir parte de sus necesidades.




GLK 220 CDI BlueEFFICIENCY.
Ahora por 37.500€.

El GLK 220 CDI BlueEFFICIENCY tiene las emisiones más bajas de su segmento y un consumo mixto de tan sólo 6 litros a los 100 kilómetros. Todo esto lo consigue sin renunciar a unas prestaciones excepcionales, ni a un excelente confort gracias a la suspensión adaptativa Agility Control.

GLK 220 CDI BlueEFFICIENCY por 37.500 €.

* GLK 220 CDI BE 125kw (170cv). Oferta válida hasta 31/12/2010. IVA, transporte e Impuesto de Matriculación incluidos. Consumo mín. 6,0 máx 6,7 (l/100km) y emisiones de CO₂ mín 158 y máx 174 (g/km). Imagen no corresponde con modelo ofertado.

Mercedes-Benz

SANTOGAL MOTOR
Concesionario Oficial Mercedes-Benz Pol. El Balconcillo. Parcela 55, Tel.: 949 20 21 58, 19004, GUADALAJARA, www.mercedes-benz.es